

Rapport du Président de la Commission technique

Fernando Piedra

La Commission technique, composée de MM. Derivaz, Magnusson, Nikitine, Nikolenkov et moi-même, s'est réunie sporadiquement par vidéoconférence. Monsieur Catzeflis, qu'était membre a demandé d'être remplacé pour des motifs personnels, M. Derivaz, bien connu dans le milieu l'a remplacé, juriste de formation il saura bien nous conseiller du point de vue juridique et réglementaire.

Compétitions officielles de la FSB

Toutes les compétitions ont pu avoir lieu à l'exception du festival du bridge Suisse et la coupe dames. La participation a été en général faible, ce-que n'est pas une surprise. Certains tournois homologués ont été annulés, autres ont été modifiés à une séance (à la place de 2), nous sommes contraints de modifier le classement suisse, particulièrement pour les premières séries afin de nous adapter à la nouvelle situation car moins de points rouges (et aussi verts) ont été distribués et c'est bien la tendance des dernières années. Nous avons adapté la 4^{ième} ligue en regroupant les équipes dans des groupes plus restreints afin d'éviter les déplacements, C'était le souhait de sondage effectué, on fera encore un sondage à la suite du tournoi pour avoir l'avis des joueurs et joueuses concernés. La remise des prix sera faite au début du tournoi de cet après-midi.

Tournois en ligne (Online)

Nous ne proposons pas d'activités par manque d'intérêt. Nos membres intéressés à jouer online trouvent bcp de possibilités pour y participer. Nous devons être réalistes et voir que le futur risque de se développer dans cette direction au grand dommage de nos clubs. Les équipes nationales participent à différentes activités proposés, tournois (seniors), entraînements organisés par l'EBL (dames), matchs organisés (mixtes et open).

Classements

Un nouveau système sera adopté à partir du 01.07.2023, nous serons flexibles pour la désignation de 1^{ères} séries et appliqueront le nouveau ranking à la fin de la nouvelle saison. Les titres pour le classement annuel seront à nouveau attribués. (Ce n'était pas le cas les années précédentes)

Nouveau Règlement

Le même sera disponible et applicable à partir de la nouvelle saison.

Tournois Internationaux

Encore une année faste et beaucoup de très bons résultats. L'équipe open a obtenu la première place de deux Championnats américains et le Championnat de l'Amérique du Sud ou ils étaient invités en tant que champions du monde, aussi la 2^{ème} place aux Championnats d'Europe interclubs. M. Zimmermann a sponsorisé la participation de 12 équipes Suisses aux championnats d'Europe « Winter Games » à Tignes, un grand succès ! Du sponsoring sera aussi organisé pour les équipes officielles qui participeront aux championnats d'Europe open à Strasbourg et celle-ci comme entraînement. Je remercie M. Zimmermann pour sa générosité. Grande nouveauté : l'EBL et la WBF font des essais avec le remplacement des boîtes aux enchères (bidding-boxes) par de tablettes (système semblable aux enchères dans BBO). Il semble que le future se dirige dans cette direction.

Enseignement

Nous avons un nouveau projet d'intégration du bridge à l'école en suivant le modèle français. Ce projet est né sur l'initiative de Mme Teresa Guillaume, enseignante au CSVR Cercle scolaire de Val-de-Ruz avec le support de la fédération française de bridge. Je tiens de remercier vivement Mme Guillaume pour son travail et engagement dans ce projet qui nous tient à cœur.

Un deuxième cours pour les enseignant-e-s de Bridge est prévu à Zurich pour l'automne.

J'aimerais remercier tous les bénévoles qui soutiennent et aident à la FSB et bien sûr dans les différents clubs pour garder le bon fonctionnement de notre noble jeu et je vous invite à continuer de participer dans les activités proposées.

Berne, le 24 juin 2023